

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2025.10 No.6 4歳児 ばらくみ

話し合いながら育つ関係

「だるさんが“ころんだ”で育つチーム力！」

集団あそび「だるさんが“ころんだ”では、「どうしたらみんなが“楽しめるかな？”」「鬼をだれにする？」など、話し合う姿が増え、少しずつ自分の思いを言葉で伝えたり、相手の話を聞いたりする姿が見られるようになりました。こうした経験の中で友だちとの関わりも深まりつつあります。

遊びの中で“待つ力・考える力・認め合う力”が自然と育っていくよう支えていきながら、社会性や協調性の育ちにもつなげていきたいと思っています😊

チャレンジ！運動会までの毎日

走れ！投げろ！話してつながるチームスピリット！

10月は、運動会に向けて体をいっぱい動かす毎日でした。かけっこではゴールをめざして最後まで“力いっぱい”まっすぐに走り抜く姿、玉入れでは友だちと一緒に同じめあてを持って挑戦する姿が見られました。

一人ひとりが「できた！」という達成感を味わうとともに、「みんなでやると楽しい」「協力するうまくいく」という気付きもたくさんあったように思います。一人ひとりの「がんばりたい！」という気持ちが重なり、クラス全体が一つになっていく様子がとても印象的でした✨



4歳児の育ちとつながる運動あそび ~走る・投げる・話す・協力する力が育つとき~

走力

体のバランスが安定し、腕や足の動きを意識的に使えるようになる時期。走る速さやフォームを自分なりに工夫する姿が見られるようになってきました。

投力

腕だけでなく体全体を使って投げられるようになります。狙いを意識して投げることで、集中力や見通す力も育ちます。遠くにある箱や、高いかごなどの目標に向かって、狙って投げることが上手になってきました。

話し合う力

「どうする？」「こうしたい！」と自分の思いを言葉にし、友だちの考えにも耳を傾けられるようになってきました。

力を合わせる・集団あそび

「だるさんが“ころんだ”などの遊びを通して、ルールを守る面白さや、みんなと呼吸を合わせる心地よさを味わっています。協調性・我慢する力・社会性が芽生える大切な時期なので繰り返し楽しんでいきたいと思います。

ありがとう�ひまわりさん ~自然と力を合わせて♥~

春に植えたひまわりが立派に咲き、花が枯れると、みんなで協力して茎を抜き、種取りをしました。「たくさん取れたね！」「来年また育てよう！」と嬉しそうな子どもたち。自然の恵みを感じながら友だちと力を合わせる姿がほほえましく、「手伝って～」「いいよー」「こっちにもきて～」と声をかける姿。そしていつの間にかつながって、「うんとこしょ、どっこいしょ」と声を合わせる姿が可愛かったです。

運動会では、たくさんの声援と温かな拍手をありがとうございました。

保護者の皆様の応援が子どもたちの背中を押し、最後まで笑顔で頑張る力になりました。

また、当日までの日々も温かく見守り、支えてくださったこと、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちの真剣な表情や友だちを思う優しさに、私も心を動かされました。これから季節は「芸術の秋」。感じたことを絵や形でのびのびと表現できるよう支えると共に、子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います♪

